

**GRANADA** | Las protestas durarán hasta el viernes

## Miércoles 05/05/2010. Actualizado 20:51h Los universitarios se echan a la calle... a dar clase con sus pupitres y pizarras

play



Vídeo: Efe | Foto: Jesús G. Hinchado

- La falta de espacio obliga a los alumnos a tomar apuntes sentados en el suelo
- Las obras de un nuevo centro llevan ya ocho años en marcha

José A. Cano | Granada

Actualizado **miércoles 05/05/2010 15:19 horas**

Los estudiantes de Arquitectura de Granada se han echado a la calle... a dar clase. Aunque, eso sí, para protestar. En concreto, han tomado la plaza de la Caleta de la capital granadina, donde han instalado sus aulas durante la mañana de este miércoles, para denunciar la falta de espacio en su actual Escuela, donde muchos alumnos se ven obligados a coger apuntes sentados en el suelo. Claro, han aprovechado también para criticar la "degradación" de su título que creen que supone la aplicación del 'Plan Bolonia'.

Mesas de dibujo, pizarras y mucha paciencia con el ruido del tráfico. Las clases de toda la mañana se han celebrado al aire libre mientras los peatones contemplaban la "masificación", aunque desde luego han tenido **más espacio del que disfrutaban normalmente** en la sede provisional de la Escuela de Arquitectura, que espera desde hace ocho años ver terminada la nueva y definitiva.

El comunicado de la Delegación de Estudiantes es gráfico: "Tras pagar **una media de 1.200 euros de matrícula**", se han encontrado con tal falta de espacio que en muchas asignaturas "los alumnos se ven obligados a sentarse en el suelo" para tomar apuntes o, simplemente, asistir a la clase de turno.

### Modificaciones de la titulación

Las protestas, respaldadas por los docentes que han aceptado impartir sus clases en la calle, tienen previsto culminar el viernes que viene con una manifestación entre la Escuela y el Rectorado de la Universidad de Granada, y en la que quieren poner de relieve la **"rebaja" en categoría académica y formación** que supone el Espacio Europeo de Educación Superior (EEES) o 'Plan Bolonia', que reduce las titulaciones a grados y máster.

Si en Arquitectura existían hasta ahora los títulos de Arquitecto -licenciatura de cinco años- y Arquitecto Técnico -diplomatura de tres-, el cambio las igualaría "a la baja" con Europa reduciendo a **máster y grado**, que englobaría a las dos anteriores -como hace Bolonia con todas las carreras, no obstante-. Para los estudiantes, una "reducción" de la formación necesaria para titularse y, por tanto, de la categoría de la carrera.

Exigen a Educación que "consolide" en el BOE la implantación de un título de Arquitectura "único, integral y habilitante con la categoría de máster", como el Ministerio de Educación "había prometido". Piden que tenga **360 créditos**, el máximo posible, frente al supuesto borrador que dividiría la carrera en dos partes, una de cuatro años con 240 y otra de dos años con 120.

© 2010 Unidad Editorial Internet, S.L.